
澤井市長の活動アルバム（４月分） 

 

「日本サッカーを応援する自治体連盟・総会」（4 月 28日） 

 スポーツのまち・松原として、昨年よ

り「日本サッカーを応援する自治体連盟」

に加盟しており、自治体連盟総会に出席

しました。今年 6月に開催されるサッカ

ーワールドカップに向けて本市からも大

いに盛り上げていきたいと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

「新町地区町会連合会・新役員顔合わせ会」（4月 26 日） 

 今年も、新町地区町会連合会新役員顔

合わせ会にお招きいただきました。新町

地区町会連合会の皆さんには、日頃から

本市のまちづくりにご支援、ご協力を賜

り、誠にありがとうございます。これか

らも、地域のつながりを密に「協働」の

まちづくりにお力添えを賜りますようお

願いいたします。 



 

「地域生活支援センター"かーさ"竣工式」（4 月 26日） 

社会福祉法人まつのみ福祉会・地域生

活支援センター"かーさ"の竣工式に出席

いたしました。本市としましても、障害

を持たれた方が、慣れ親しんだ地域で自

立し、積極的に社会参加できるまちづく

りを地域の皆さんと共に進めていきたい

と考えています。 

 

 

 

 

 

 

「2014年度世界人権宣言松原連絡会議・松原市人権啓発推進協議会合同総会」

（4月 25 日） 

 2014年度世界人権宣言松原連絡会議お

よび松原市人権啓発推進協議会合同総会

が開催され、挨拶をさせていただきまし

た。人権啓発推進協議会の皆さんには、

様々な活動を通して、人権を尊重しあえ

るまちづくりにご尽力をいただき心から

感謝いたします。「一人ひとりの人権が

尊重されるまち 松原」の実現に向けて、

協働の取組みとして皆さんの活動をさら

に充実させていただきますようお願いい

たします。 



「松原防犯協議会・総会」（4月 25日） 

 本年も松原防犯協議会の総会が開催さ

れ、挨拶をさせていただきました。日頃

より防犯指導や行事における警戒活動な

ど、犯罪のないまちづくりの推進にご尽

力をいただき、何よりも心強く思ってお

ります。今後ともなお一層、防犯活動を

通じて安心・安全で住みよいまちづくり

にお力添えを賜りますようお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「松原市ディスコン協会より大会出場報告」（4月 24 日） 

松原市ディスコン協会の皆さんが各種大

会の出場報告にきてくれました。ディス

コンを通して皆さんの交流の輪をさらに

広めていただき、いきいきとした活動で

「スポーツのまち松原」を盛り上げてい

ただきたいと思います。 今後のご活躍を

期待いたします。 



「松原地区保護司会総会」（4月 24日） 

 本年も松原地区保護司会の総会が開催

されるにあたり、日頃のお礼とともに、

挨拶をさせていただきました。更生保護

活動を通して、明るい社会づくりに取り

組まれ、本市の健康で安心・安全なまち

づくりに対するご尽力に心から感謝申し

上げます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

「松原市更生保護女性会総会」（4 月 23日） 

 松原市更生保護女性会の総会が開催さ

れ、松原市を代表し挨拶をさせていただ

きました。更生保護女性会の皆さんには、

ミニ集会や子育て支援の活動を通して地

域コミュニティの増進、さらには行政と

の「協働」のまちづくりにご尽力いただ

き心から感謝いたします。今後も更生保

護等、究極のボランティア活動により、

本市のまちづくりにお力添えを賜ります

ようお願いいたします。  



「松原ロータリークラブ定例会で講演」（4月 22 日） 

 松原ロータリークラブ定例会において、

本市が昨年 11月に国際認証を取得しまし

たセーフコミュニティの活動や、今後の

取り組みの在り方について、講演させて

いただきました。今後とも、本市のまち

づくりにご支援・ご協力を賜りますよう

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「阪南大学トランポリン部より各大会結果報告」（4月 21日） 

 阪南大学トランポリン部の皆さんが、

各大会に出場され、結果報告に来てくれ

ました。それぞれの今後の目標を語って

いただきましたが、日本から世界へと大

きな夢をもってトランポリン競技の練習

に励んでおられることを聞き、私も胸が

はずむ思いです。是非とも、次期オリン

ピックを目指してがんばってほしいとお

伝えし、がんばる市民応援金を手渡しま

した。 



「株式会社セルビス様からの災害用発電機の寄贈」（4 月 18 日） 

 株式会社セルビス様より災害用発電気

を寄贈していただきました。万が一の災

害時に万全の状態で使用できるように備

えさせていただきたいと思います。暖か

いお志のもと、本市の安心・安全なまち

づくりにご協力いただき、誠にありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「松原商工会議所による新入社員激励会」（4 月 18日） 

 松原商工会議所ならびに河内柏原雇用

開発協会松原部会の主催によります新入

社員激励会の開催にあたり、松原市を代

表し、お祝いの挨拶をさせていただきま

した。本年は松原市内と近隣の優良企業

16社へ、71名の新社会人の皆さんが就職

されました。皆さんの限りない若い力で

企業を支えてていただき、常に高い志と

大きな夢をもって働いてほしいとお伝え

いたしました。  



「校長研修会」（4月 18日） 

 今年も校長研修会で挨拶をさせていた

だきました。本市の校長先生方には、教

職員の先頭に立って、若手教員を組織的、

継続的に育成していただいたうえで、子

どもたちの成長と、安心・安全に全力を

尽くしていただくよう伝えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「松原市食生活改善推進協議会・総会」（4月 17 日） 

 松原市食生活改善推進協議会の平成 26

年度総会に出席いたしました。日頃より

様々な活動を通して、市民の健やかな暮

らしと生活を支えていただき、誠にあり

がとうございます。「生涯にわたり健や

かで笑顔輝くまち」を基本理念に、地域

社会が一体となった健康で安心・安全な

まちづくりにご支援、ご協力をお願いい

たします。  



「松原市製造業実態調査 キックオフミーティング」（4 月 15日）  

 松原市製造業実態調査研修会を開催い

たしました。阪南大学の学生さんに、市

内のものづくり企業の実態調査を実施し

ていただくことで、その結果を本市の産

業振興ビジョンに大いに活かし、さらに

魅力ある"まち"にするため、若い力を発

揮していただきますようお願いいたしま

す。  

 

 

 

 

 

 

 

「松原警察署員へ講演」（4 月 15日） 

 松原警察署員の方々に向けて、本市が

昨年 11月に国際認証を取得いたしました

セーフコミュニティの活動や、今後の取

り組みの在り方について講演を行いまし

た。これからも、本市の安心・安全のま

ちづくりにご支援、ご協力をお願いいた

します。  

 

 



「阪南大学スケート部からの全国＆世界大会出場報告」（4月 11日） 

 惜しくもソチオリンピック代表からは

外れましたが、阪南大学スケート部の皆

さんが、日本代表選手としてさまざまな

国内外における大会に出場され、その報

告に来てくれました。外国の選手との体

格の差はあるものの、自分たちの体格を

最大限に活かしていきたいと話されてい

ました。今後のご活躍を大いに期待し、

松原がんばる市民応援金を手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

「松原市立四つ葉幼稚園・開園式」（4 月 10 日） 

 松原市立四つ葉幼稚園の開園式を開催

いたしました。この四つ葉幼稚園は、本

市の公立幼稚園の中で、もっとも広い敷

地と充分な空間を有する大規模幼稚園で

す。この幼稚園で、園児がたくさんのお

友達とのびのび活動し、健やかに育って

ほしいと心から願っております。 

 

 



「尐年野球の北口豊史さん、全国大会結果報告」（4月 8日） 

 第 44回日本尐年野球春季全国大会出場

された北口豊史さん（松原中学校 3年生）

が結果報告にきてくれました。2年連続出

場され、今回はベスト 16という悔しい結

果報告を受けましたが、これからも周り

の人への感謝の気持ちを忘れず、大好き

な野球をがんばってくださいとお伝えし、

がんばる市民応援金を手渡しました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

「水泳の津田萌咲さん、全国大会結果報告」（4月 7日） 

 全国 JOCジュニアオリンピックカップ

春季水泳大会に 4年連続で出場されてい

る、松原中学校 2年生の津田萌咲さんが、

今回は平泳ぎで 7位というすばらしい結

果報告に来てくれました。これからのご

活躍を期待するとともに、周りの人への

感謝の気持ちを忘れずに今後もがんばっ

てくださいとお伝えし、がんばる市民応

援金を手渡しました。  



「春の交通安全運動 "駅前キャンペーン"」（4月 7日） 

 春の全国交通安全運動で駅前キャンペ

ーンを実施しました。今年も 4月 6日か

ら 10日間、全国一斉に春の交通安全運動

が実施される中、私も河内天美駅と布忍

駅にて街頭啓発に取り組ませていただき

ました。参加いただきました各種団体の

皆さん、早朝より本当にお疲れ様でした。  

 

 

 

 

 

 

 

 

「河内長野市市制施行 60 周年記念式典」（4月 6日） 

 河内長野市市制施行 60周年記念式典に

ご招待いただき、出席してまいりました。

本市も来年、記念すべき市制施行 60周年

を迎えます。これまで築きあげてきた歴

史と伝統を未来へ継承し、さらに安心・

安全なまちづくりを進めてまいります。 

 

 



「春の交通安全運動 "市民大会"」（4月 5日） 

 春の交通安全運動「交通安全市民大会」

を開催しました。今年も「子どもと高齢

者の交通事故防止」をスローガンに「自

転車の安全利用の推進」「すべての座席

のシートベルトとチャイルドシートの正

しい着用の徹底」、「飲酒運転の根絶」

といった重点項目を掲げ、より一層の交

通事故防止に取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「山口未来さん、バレーボール全国大会結果報告」（4 月 4日） 

 山口未来さんが 、第 20回全国専門学

校バレーボール選抜優勝大会における、

準優勝の報告に来てくれました。日ごろ

から努力を積み重ねてこられた成果だと

思います。今後も勉強とバレーボールを

両立してがんばってくださいとお伝えし、

がんばる市民応援金を手渡しました。 

 



「軟式テニスの肥田唯花さん、 国際大会出場報告」（4 月 3 日）  

 城南学園中学校 1年生の肥田唯花さん

が軟式テニスで中日小学生精英対抗戦に

出場され、その結果報告にきてくれまし

た。肥田さんは海外の選手と試合をする

ことで、新たな課題が発見できたようで

すが、今後においても大いに活躍しても

らいたいと願っております。これからも、

怪我などに気をつけてがんばってくださ

いとお伝えし、松原がんばる市民応援金

を手渡しました。  

 

 

 

 

 

 

「三浦そらさん、ハンドボール全国大会結果報告」（4 月 2日) 

  第 9回春の全国中学生ハンドボール選

手権大会に出場された松原第二中学校 3

年生の三浦そらさんが、結果報告にきて

くれました。結果はベスト 8でしたが、2

年連続出場しており、これも日々の練習

の成果だと思います。これからも周りの

人への感謝の気持ちを忘れずにがんばっ

てくださいとお伝えし、松原がんばる市

民応援金を手渡しました。 

 



「新規採用職員への訓示及び懇談会」(4月 1 日） 

  今年度、本市へ 22名の新規採用職員

が入庁いたしました。まず最初に本市の

まちづくりの仲間入りをしたことに対し、

お祝いの言葉と、訓示を述べさせていた

だきました。セーフコミュニティ国際認

証を取得した松原市において、今後の活

躍を心から期待しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「阪南大学入学式」（4 月 1 日） 

 今年も阪南大学の入学式にお招きいた

だき、松原市を代表してお祝いを述べま

した。本市と阪南大学における学・官の

包括連携協定のもと、阪南大学に通う皆

さんを、私は松原市民だと考えておりま

す。これから始まる大学生活が皆さんに

とってすばらしいものとなるよう心から

願っています。 


